
400 m²

Réf. MZIST1732

18 900 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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En  exclusivité,  cette  sublime  propriété  familiale  au  style  épuré  et

contemporain  est  située  dans  les  prestigieux  Parcs  de

Saint-Tropez.Harmonieuse,  la  maison  dispose  d'un  spacieux  séjour,

une  salle  à  manger  lumineuse,  une  cuisine  très  chaleureuse,  six

chambres  en  suite  avec  leurs  salles  de  douches  et  de  nombreuses

terrasses  ensoleillées.La  villa  apporte  une  attention  particulière  aux

détails,  avec  des  matériaux  intemporels  qui  respirent  l'élégance.Elle

bénéficie également d'un grand parc, magnifiquement arboré avec une

végétation  luxuriante,  menant  à  une  imposante  piscine

chauffée.Plusieurs ...

Exclusively, this sublime family property with its sleek, contemporary style is located

in the prestigious Parcs de Saint-Tropez.The harmonious house features a spacious

living room, a bright dining room, a cosy kitchen, six en suite bedrooms with their

own  shower  rooms  and  a  number  of  sunny  terraces.The  villa  pays  particular

attention to detail, using timeless materials that exude elegance.It also benefits from

a  large  park,  beautifully  planted  with  lush  vegetation,  leading  to  an  impressive

heated  swimming  pool.There  are  several  outdoor  relaxation  areas  where  you  can

enjoy the intimacy and ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ
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